



Fernando Majluf, Gabriela Covarrubias, diputado Mauro González, Lorena Norambuena y Boris Carrido.



Claudia Anabalón, Lorena Norambuena, Verónica Pérez, Francisco Sepúlveda, Claudia Sandoval y Claudio Saavedra.



Cristian Abbott, Macarena Letelier, Marco Antonio Álvarez, José Luis Flández, Patricio Ampuero, Verónica Pérez y Ricardo Ebner.



Fernando España, Leonardo González, Macarena Gréz, José Miguel Aravena y Maricel Oyarzún.



Cristian Ibaceta, Alejandra Soto y Juan Moreno, ejecutivos y director laboral.

Irene Pinda, Rosa Silva, Alejandra Aguilar, Carlos Barría y Sandra Aguilar.



Parte del equipo de sucursal Puerto Montt de Caja La Araucana.



Conjunto folclórico "Despertar del Alma", conformado por pensionados asociados a Caja La Araucana.



CAJA LA ARAUCANA REAFIRMA SU COMPROMISO EN LA REGIÓN INAUGURANDO UNA NUEVA SUCURSAL EN PUERTO MONTT



Corte de cinta.



Carlos Barriá, Marco Antonio Álvarez y Francisco Sepúlveda, representantes de La Araucana.



Marco Antonio Álvarez y Macarena Letelier del directorio de La Araucana y senador Carlos Kuschel.



Marco Antonio Álvarez, diputado Mauro González, Carlos Barriá y senador Fidel Espinoza.

Caja La Araucana celebró la apertura oficial de su nueva sucursal en Puerto Montt, trasladando luego de nueve años su punto de atención desde Benavente 308 a un moderno edificio ubicado en Pedro Montt 55, en pleno centro de la ciudad.

Este cambio forma parte de un proyecto de transformación de sucursales que la institución desarrolla a nivel nacional, alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas. Además de las nuevas oficinas, se suman agencias móviles eléctricas para acercar la atención a sectores más alejados de la región.

La nueva sucursal es una de las siete oficinas en la región de Los Lagos, donde se atiende a más de 100 mil afiliados, y se integra a la

red nacional de 67 sucursales que cubren desde Arica hasta Punta Arenas. El edificio, de 500 m² distribuidos en tres pisos accesibles, cuenta con espacios diseñados para mejorar la experiencia de los usuarios, incluyendo sistemas de accesibilidad universal, audioguías mediante la app Lazarillo para personas con discapacidad visual y documentación en braille para solicitudes de crédito. En su compromiso con la sostenibilidad, se incorporarán paneles solares, sistemas de climatización eficientes y tecnologías de ahorro de agua.

El evento reunió a autoridades como los senadores Fidel Espinoza y Carlos Kuschel, el diputado Mauro González, los seremis Ricardo Ebner y Macarena Gréz y el presidente de la Cámara Regional de Comercio, Patricio Ampuero. También asistieron concejales, dirigentes sindicales, empresarios, trabajadores afiliados y pensionados, quienes valoraron el aporte que esta iniciativa representa para la comunidad local.

La actividad, se realizó en el contexto del directorio regional, y fue liderada por el presidente de la Caja Marco Antonio Álvarez, el gerente general, Francisco Sepúlveda, el agente territorial, Carlos Barriá, junto a los directores y ejecutivos de La Araucana.